

Les marathoniens... des transports en commun



Malheureusement, les marathons ne sont pas épargnés par la tricherie. Bus, vélo, métro... les coureurs n'hésitent pas à employer les grands moyens...de transport pour franchir la ligne d'arrivée en premier. Zoom sur cette minorité de coureurs peu scrupuleux.

Certains marathoniens n'ont que faire de la célèbre préconisation du Baron Pierre de Coubertin : «l'important, c'est de participer ! » Seule la gagne leur importe ! Pour s'en convaincre, il suffit de jeter un œil sur le nombre considérable de tricheries qui ont lieu dans cette course longue de 42,195 km. La dernière en date remonte au 9 octobre dernier lors du marathon de Kielder Waters en Angleterre. Elle est l'œuvre de Rob Sloan. Ce coureur de 31 ans (qui venait de remporter – en toute légalité

- une course de 10 kilomètres la veille), a senti un petit coup de pompe à mi-parcours. Il a donc décidé de prendre... le bus destiné aux spectateurs pour avancer d'une bonne dizaine de kilomètres. Il s'est ensuite caché derrière un arbre et a repris la course peu avant l'arrivée, plus de 3 minutes après le passage du 2ème concurrent.

Grâce à ce subterfuge, le tricheur est donc monté sur la troisième marche du podium. Pire, il a osé déclarer à la télévision qu'il avait "tout donné" pendant le marathon. Heureusement, il y a une justice puisqu'il a été démasqué quelques minutes plus tard grâce notamment aux témoignages de spectateurs et même de coureurs, qui n'avaient pas le souvenir d'avoir été dépassés par ce concurrent... L'Écossais Steven Cairns, à qui est finalement revenue la troisième place, l'a toujours en travers de la gorge : « j'ai été tout le temps troisième de la course mais au moment où j'ai franchi la ligne, j'étais quatrième. Il m'a volé mon instant sur le podium. »

Ce n'est pas la première fois qu'un coureur triche pendant un marathon. *En 2008, un athlète nommé Franck Delrocq* a été confondu par des vidéos en pleine tricherie au marathon de Rotterdam. Arrivé en 2h30'19, le « coureur » a reconnu avoir utilisé un VTT sur la quasi-totalité du parcours.

La médaille d'or de la tricherie revient tout de même à une athlète du nom de Rosie Luiz. Lors du marathon de New York en 1979, cette Américaine a emprunté... le métro. Elle est ensuite retournée discrètement à travers la foule dans la course pour franchir la ligne d'arrivée avec un temps de 2h56', ce qui aurait été un record pour une femme participant à ce marathon. L'année suivante, la tricheuse a imaginé un nouveau stratagème pour sa participation au Marathon New-Yorkais : loger dans un hôtel situé tout près de la ligne d'arrivée et au moment propice, se glisser à travers la foule après s'être versée de l'eau sur la tête pour faire croire qu'elle avait transpiré. Le problème c'est qu'elle ne s'est pas rendu compte que le peloton était loin derrière elle. Ainsi, elle finit première en 2h31'. Un chrono historique mit vite mettre la puce à l'oreille des organisateurs. Pas étonnant qu'aujourd'hui, Rosie Luiz ait changé de nom.

Vous l'aurez compris : pour ces « marathoniens », rien ne sert de courir... mieux vaut prendre les transports en commun !

Tous les articles insolites